



## Se dispara en México la violencia contra la niñez y juventud

Por Luis Carlos Silva

Se incrementaron hasta en un 35.25% las agresiones contra niñas y mujeres en todo el país se han incrementado y "vemos como día a día los feminicidios se incrementan, por lo que es urgente elaborar materiales legislativos, a fin de atender esta difícil situación que enfrentan estos grupos de nuestra sociedad.

La violencia infantil es un tema pendiente en la LXV Legislatura por lo que se esperan leyes que sancionen de una manera más contundente a quien agrede física o sexualmente a la niñez y juventud mexicana. Hasta el momento los tres niveles de gobierno han

hecho poco para frenar la violencia de género y desafortunadamente las estadísticas crecen en el país.

Cabe destacar que entre los ataques físicos, casos de violencia sexual, psicológica, económica y actos de abandono y negligencia, se sumó un total de mil 223 agresiones en contra de niñas, niños y adolescentes indígenas en México entre 2019 y 2020, de acuerdo con reportes de la Red por los Derechos de la Infancia en México (REDIM), una coalición de organizaciones de la sociedad civil. Con base en datos proporcionados por la Secretaría de Salud, la REDIM dio a conocer que en 2019 se registraron 725 agresiones, mientras que en 2020 fueron contabilizadas 498.

